# **COMMUNIQUE DE PRESSE**



# LA REGION INAUGURE LA VILLA MEDITERRANEE

« La Villa Méditerranée est née de la volonté de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur de contribuer à la construction d'une communauté de destin entre les peuples de la Méditerranée. Lieu de rencontre et d'ouverture, elle contribuera, par l'échange et le dialogue, à bâtir la Méditerranée de demain : une Méditerranée fraternelle, porteuse d'espoir, de solidarité et de paix ».

## Michel Vauzelle

Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur a le plaisir de vous inviter à l'inauguration de la

# Villa Méditerranée

## Dimanche 7 avril 2013

Marseille - Esplanade du J4



#### Du 3 au 7 avril prochains la Villa Méditerranée accueillera 3 évènements majeurs :

- le « 3<sup>e</sup> forum des autorités locales et régionales de la Méditerranée », grand rendez-vous des élus du pourtour méditerranéen au lendemain des printemps arabes.
- le « Forum méditerranéen Anna Lindh » qui réunira des représentants de toutes les jeunesses de la Méditerranée.
- le « Premier sommet des Présidents des parlements nationaux de l'Union pour la Méditerranée », en présence notamment de Martin Schulz, Président du Parlement européen et Président de l'Assemblée parlementaire de l'Union pour la Méditerranée.

Contacts presse / Région Provence-Alpes-Côte d'Azur

Sophie Paviot-Zamora - 06 70 03 90 27 / Christine Perrin - 06 08 13 66 49

L'accès à la Villa méditerranée s'effectuera uniquement après accréditation auprès du Service de presse de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur. Téléphone 04. 91. 57. 57. 38 - Fax 04. 91. 57. 51. 53 - email : servicedepresse@regionpaca.fr